



Le Camerounais a été réélu par à la présidence de la Confédération africaine d'athlétisme (CAA). Le colonel à la retraite Hamad Kalkaba Malboum rempile à la tête de la CAA pour un sixième mandat.

Ce mercredi 26 avril, à l'ouverture du congrès de l'instance à Lusaka, en Zambie. L'élection était initialement prévue demain, jeudi 27 avril. Mais les délégués des 54 pays membres de la CAA ont décidé de la modification du chronogramme des travaux, apprend-on.

À 72 ans, Hamad Kalkaba Malboum tiendra encore les rênes de la CAA pour les quatre prochaines années, poste qu'il occupe depuis 2003. Il était seul candidat en lice, après le désistement de son rival, le Nigérian Ibrahim Shehu Gusau, qui a déclaré partager la même vision que le président réélu de la CAA.